



**U**n año más, nos disponemos a vivir y celebrar la razón de nuestra fe como cristianos; Pasión, Muerte y Resurrección de Jesús.

La Semana Santa se constituye en la mejor escenificación religiosa de la Pasión de Jesús. La entrada en Jerusalén es el comienzo de una semana en la que se reviven todas y cada una de las escenas... las procesiones son, el complemento externo de unas ceremonias de culto, que van directamente hacia el propio Evangelio que antecede a la Semana Santa.

Las Hermandades y Cofradías se esfuerzan en el empeño de dar, con sus manifestaciones religiosas, un testimonio de fe, resplandeciendo un auténtico sentido de solidez cristiana, diferenciando entre lo que se celebra como fiesta y lo que significa el compromiso personal con la Fe.

Para todas las Hermandades y Cofradías los preliminares de la Semana Santa y la celebración de los acontecimientos de estos días, la Pasión Muerte y Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo, son el periodo más importante y ocupado de todo el año.

Desde estas líneas deseo resaltar el compromiso de las personas que han pertenecido y actualmente pertenecen a las diversas cofradías, como continuadores de esta herencia que nos dejaron nuestros predecesores, conservando todo lo bueno que había en ella, mejorando y cuidando una de las tradiciones más arraigadas de nuestro pueblo.

Con el deseo de que entremos en el espíritu de la Semana Santa; que nuestra atención y oración de estos días se dirija especialmente hacia las familias que tienen que soportar sufrimientos y carencias: sin trabajo, enfermedades, pobreza, sin esperanza e ilusión... no debemos de permanecer insensibles ante los problemas.

Con la confianza de que nuestros Cristos y Vírgenes, al mirarnos sus rostros, nos den la Paz y nos inunden de esperanza; es mi deseo y de la Junta que presido.

Jesús Martín de Consuegra Pozuelo.

Presidente de la Junta de Hermandades de Semana Santa

JUNTA DE HERMANDADES

